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愛知県議会議員　鳴海やすひろ県政レポート

12月定例議会号

News

民進党愛知県議員団

『弱い立場の方々に寄り添った社会の実現に向けて！』

　皆様、こんにちは。愛知県議会議員鳴海や
すひろです。日頃より鳴海やすひろに温かい
ご支援ご指導を賜り深く感謝申し上げます。
　今年度は民進党愛知県連の青年委員長とし
て党の若手議員や若手友好議員の先頭に立っ
て活動させて頂いております。インターンシッ
プの大学生達とも意見交換を行い、若い世代
の政治参加の大切さを訴えました。
　政治の現状は政府が推し進める大企業や富
裕層重視の経済政策により、格差社会の広が
りが止まりません。今こそ、一人ひとりを大
切にする人間重視の政策を実現していかなけ
ればならないと考えます。強いものだけが生
き残るような社会から弱い立場の方々に寄り
添った社会へと変えていくために、赤松広隆
衆議院議員秘書としての16年の経験や県議会

議員としての経験、そして若さと情熱を併せ、
愛知県政により一層取り組む決意をするとこ
ろであります。
　リニア中央新幹線の開業まであと10年。安
心安全で明るく希望に溢れる街づくりに向け
ての取り組みも全力で進めてまいります。障
がいがある人もそうでない人も共に輝くこと
のできる未来のために、愛すべき子ども達の
ために引き続き全力で頑張ります。どうか一
層のご支援を心よりお願い申し上げます。

鳴海やすひろ オフィシャルウェブサイト　http:www.narumi-y.jp
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　愛知県12月定例議会は、12月1日～12月20
日まで開かれました。今議会では、総額約209億
円の補正予算と条例関係ほか29件の議案が提案
され、可決成立いたしました。
　補正予算の内容は、国の補正予算関連事業費に
て、土地改良、農地防災事業や、道路、港湾の整
備などの公共事業のほか、防犯対策の強化を図る
ための児童養護施設、障がい者支援施設等に対す
る助成や、産地パワーアップ、抹茶の輸出拡大、
畜産クラスター、次世代林業基盤づくり、水産物
の鮮度向上等県産農林水産物の競争力強化のた
めの施設整備への助成などがあります。
　それ以外の予算としては、放課後子ども教室の

整備推進、認知症に理解の深いまちづくり～オレ
ンジタウン構想の推進に関する調査、あいち航空
ミュージアムの展示コンテンツの整備、PFI導入に
よる平針の運転免許試験場の整備などがありま
す。その他、運営にコンセッション方式を採用す
ることや料金設定等を規定した愛知県国際展示場
条例などが制定されました。
　また、民進党から提起した骨髄移植ドナー支援
制度の創設を求める意見書ほか、運転中の『ポケ
モンGO』等の規制を求める意見書、駅からの転
落事故を防ぐホームドア設置促進などを求める意
見書など、「命を守る政治」にかかわる意見書を全
会一致で採択し、国などに送付しました。

白血病患者の命救おう

故・日比市議の遺志を生かして
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へ
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書
採
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11
月
３
日
に
急
性
白
血
病
で
急
逝
し
た
名
古
屋
市
会
議
員（
当
時
）日
比
健
太

郎
さ
ん
は
、
抗
が
ん
剤
治
療
の
副
作
用
で
苦
し
み
な
が
ら
も
、
白
血
病
患
者
に

と
っ
て
命
綱
と
な
る
骨
髄
移
植
に
関
す
る
問
題
提
起
を
行
い
、
改
善
の
た
め
の

政
策
を
提
言
し
ま
し
た
。

　

民
進
党
は
彼
の
政
策
提
言
を
「
日
比
プ
ラ
ン
」
と
し
て
、「
骨
髄
ド
ナ
ー
登
録

推
進
運
動
」
を
全
国
へ
展
開
し
、
民
進
党
愛
知
県
議
員
団
も
ド
ナ
ー
登
録
可
能

な
54
歳
ま
で
の
所
属
議
員
全
員
の
参
加
、
ま
た
、
若
い
世
代
に
ド
ナ
ー
登
録
し

て
い
た
だ
け
る
よ
う
呼
び
か
け
を
始
め
ま
し
た
。

　

公
益
財
団
法
人
・
日
本
骨
髄
バ
ン
ク
に
よ
る
と
、
現
在
の
ド
ナ
ー
登
録
者
は

46
万
人
に
対
し
骨
髄
提
供（
患
者
登
録
）希
望
者
は
３
，
２
０
０
人
余
り
。
白
血

球
の
型
が
適
合
す
る
人
は
ほ
と
ん
ど
見
つ
か
る
の
で
す
が
、
実
際
に
移
植
に
至

る
人
は
半
分
以
下
で
す
。
日
比
さ
ん
に
も
４
人
の
適
合
者
が
見
つ
か
っ
た
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
結
局
移
植
は
実
現
せ
ず
。
そ
の
原
因
は
、
ド
ナ
ー
登
録
者
の
健

康
上
の
理
由
の
ほ
か
、「
仕
事
を
休
め
な
い
」
な
ど
の
職
場
事
情
も
多
い
と
い

う
。
そ
こ
で
彼
は
、
ド
ナ
ー
休
暇
制
度
や
勤
務
先
へ
の
休
業
補
償
な
ど
、
移
植

推
進
の
た
め
の
社
会
的
支
援
の
必
要
を
、
死
の
床
か
ら
訴
え
た
の
で
す
。

　

市
会
議
員
と
し
て
の
彼
の
遺
志
は
、
12
月
18
日
に
行
わ
れ
た
名
東
区
補
欠
選

挙
で
、
妻
の
ひ
び
美
咲（
み
さ
き
）さ
ん
が
、
し
っ
か
り
と

受
け
継
ぐ
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
愛
知
県
議
会
に
お
い
て

も
、
12
月
５
日
の
民
進
党
代
表
質
問
で
河
合
政
調
会
長
が
、

「
日
比
プ
ラ
ン
」
実
現
へ
の
県
の
協
力
を
求
め
た
と
こ
ろ

で
す
。
私
た
ち
は
日
比
健
太
郎
さ
ん
の
想
い
を
継
ぎ
、
病

気
で
苦
し
む
全
て
の
人
々
に
寄
り
添
う
社
会
の
実
現
に
向

け
て
、
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。（

文
章
・
鳴
海
や
す
ひ
ろ
）
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学校ネットパトロール事業について質問しました。
　学校ネットパトロール事業は業務委託をされた専門の民間会社が不適切な書
き込みの削除や大きな事件に発展するような書き込みを発見した際には、すみ
やかに学校や行政と家庭が連携をし、問題を解決していくという事業です。子
ども達の生命や権利を守っていく大変重要な事業の一つです。
　スマートフォンやパソコン等によるインターネットの家庭への普及が急速に
進む中、利用する個人のモラルの欠落は、時として全く罪のない第三者を恐ろ
しく傷つけ、そうしたインターネット上でのトラブルを防いでいく対策は、そ
の普及のスピードに追いつていないのが現状です。
　残念ながら今このときも、インターネット上でのいじめ、トラブルは存在を
し、他人を誹謗中傷する書き込みも行われています。
　特に、周囲の大人達の目の届きにくい学校裏サイトなどのネットパトロール
は、いじめの発見や防止に成果を上げております。未来ある子ども達の生命や
権利を守っていくためにも、今後の取り組みや対応について本会議場で質問し
ました。また、ソーシャルメディアの利用方法も大きく変化しており「LINE」
や「Twitter」等にも対応するよう強く要望しました。

農林水産委員会（常任委員会）
　53年連続で生産量第１位を誇る本県の花き生産であ
りますが、消費量は27位と残念な結果となっていま
す。「花の王国あいち」の今後のPR方法や県民運動の
取り組みを協議し、昨年の伊勢志摩サミット時には名
古屋駅や中部国際空港があいちの花で彩られました。
　また、漁獲量日本一のアサリ貝など海産物の海外輸
出に向けたブランド力の強化についても質問を行い、
漁場の整備や強い栽培漁業の強化を要望しました。

地域の要望を行政に反映して参ります!!

愛知県競馬組合議会（一部事務組合）
　前年度は地元中村区の名古屋競輪組合議会で活性化
に向けた取り組みを行いました。本年度は愛知県競馬
組合議会へ所属し、港区にある名古屋競馬場の将来構
想検討調査について協議を重ね、競馬場の移転等が検
討されました。
　現状はインターネットでの馬券販売は堅調ですが、
来場者数は残念ながら軟調です。新しく生まれ変わる
競馬場は日本一短い最終コーナーからの直線を長くし、
観客席と競走馬の距離も近くするなど、臨場感溢れる
ものとなるように引き続き協議を進めてまいります。
　現在の競馬場跡地を2026年に本県で開催されるア
ジア競技大会の選手村
として活用する案も検
討されており、地域の
皆様の意見が反映され
たものとなるよう発言
してまいります。

左図：学校ネットパトロールの流れ（和歌山県の例）

消えていたスクールゾーンの路面標示の塗替えや古くなっ
ていた小学校前の信号機の電球替えを行いました。

多くの方が行き交う名鉄レジャック前の笹島交差点の信号
機を横断時間が分かるように最新型の砂時計信号機に変更
しました。

豊公橋から宿跡町、東宿町にまで
連なる渋滞の解消に向けて対策を
県警と協議中です。
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庄
内
川 鳴海やすひろ

事　務　所

太閤通

〒453-0839
名古屋市中村区長筬町3-48
ラフォーレ中村1階
電話 052(433)6655
FAX 052(433)6625

中村公園駅鳥居西通

■駐車場2台有りP

◎警察・道路・河川など行政に
関すること
◎子育て・高齢者・障がい者福
祉に関すること
◎暮らしに関すること
（弁護士、税理士、行政書士、
社会保険労務士などのご紹介）

皆様から頂いた貴重なご意見をこれからも行政に反映して参ります

鳴海やすひろ　プロフィール
昭和50年中村区宿跡町生まれ
桃山幼稚園、稲葉地小学校、豊正中学校、
名城大学付属高校と中村区で学び育つ。
名古屋学院大学を卒業後、
赤松広隆代議士のもと、中村区担当秘書として16年間
「ぶれずに進む勇気と正義」「ゆるぎない信念」を学ぶ。
平成27年愛知県議会議員当選（1期）
民進党愛知県連青年委員長 
愛知県麺類食堂生活衛生同業組合中村支部顧問
愛知県美容業生活衛生同業組合顧問
中村区ＯＢ野球稲葉地チーム顧問

地域のこと行政に関するご相談は
　鳴海やすひろ事務所へお寄せください！

早朝
街頭活動

愛すべき
子供

たちのた
めに

働くこと
を軸とす

る

安心社会
の実現に

向けて

民進党愛知県連青年委員長に就任

名鉄労組定期大会 名古屋地協中村区在住者懇談会

中学生社会見学の様子

鳴海やすひろ後援会旅行 美容あいち中村支部の皆様と 公職者会代表幹事として挨拶 

地域の声
を

届けます


